

とよおか

2学期始まる

大きな事故もなく夏休みが終了し、8月26日始業式を行いました。始業式の意見発表は、1年M Aさん、2年R Mさん、3年M Hさんでした。

M Aさんは「自分から積極的に大きな声であいさつができるように生活したい。」、R Mさんは「人の意見を聞き、みんなが生活しやすい環境を整えていきたい。」、M Hさんは「一日一日を大切にし、勉強をしつかりやつていきたい。」という発表してくれました。3人の発表は2学期への意気込みを強く感じるものでした。

2学期、運動会や豊中祭等の大きな行事があり、まず、行事の成功を目指し、取り組む中で生徒に大きく成長してほしいと思います。



令和元年度
第5号

日光市立
豊岡中学校

日光市芹沼
1958番地
0288-21-8215
発行責任者
校長 見目宗弘

9月25日発行

生徒が協力して作り上げた

大成功の秋季大運動会

9月5日、恵まれた天候の中、秋季大運動会を開催いたしました。実行委員長のTSさん、副実行委員長のHFさんをはじめとする実行委員の皆さんと生徒会役員の皆さんが中心となつて夏休み前から準備を進めてきました。また、クラスの団結を固くするために夏休み前に学級旗について話し合い、夏休みにはクラスの有志が学級旗を仕上げました。準備万端で向かえた運動会です。

運動会では、今年度の運動会スローガン「必翔く白虎の如く、朱雀のように」に代表されるように生徒たちののはつらつとした迫力あるプレーが随所に見られました。生徒たちは練習も本番も自ら動き、運動会を作り上げた。豊中生の何事も全力で取り組み、取り組む姿勢は、他校に誇れる本校の宝物です。



各大会、コンクールで豊中生活躍しました

県吹奏楽コンクール

7月28日に宇都宮市文化会館で県吹奏楽コンクールが開催され、本校吹奏楽部が出場しました。

本校は喜歌劇「微笑みの国」セレクションを演奏しました。すばらしい演奏でした。



少年の主張上都賀地区大会

8月24日に少年の主張上都賀地区大会が鹿沼市で行われ、MAさんが学校代表として出場しました。「緑色のジャージ」という演題です。以前は豊中生の緑色のジャージが嫌だと思っただけ、緑色のジャージを見て地域の人々が声をかけてくれたことに誇りを感じたという内容です。満員の会場の中、MAさんは堂々とすばらしい発表をしました。



日光地区新人大会

9月20日～21日に日光地区新人大会が行われました。1、2年生主体の新チーム初の公式大会です。2年生は3年生からバトンを引き継ぎ、とても意欲的に部活動に参加し、大会で大活躍しました。結果は次の通りです。



日光地区新人大会の結果

ソフトテニス男子団体優勝
ソフトテニス男子個人優勝

R.A・Y.Y ペア
準優勝
K.M・H.K ペア
第3位
Y.K・Y.M.ペア
優勝

剣道男子団体
剣道男子個人
優勝 K.O.さん

サッカー
優勝
バレーボール
準優勝
野球
第3位

県大会は10月18日、19日に行われます。サッカー部とテニス部団体・個人、剣道部団体・個人部が参加します。

PTA関係行事大変お世話になりました

8月18日のPTA球技大会に始まり、25日の奉仕作業、27日の合同委員会、9月5日の運動会と保護者の皆様のご協力いただき行事が続いてしまいました。お力をお貸しいただいたおかげで、PTA球技大会は第3位入賞、運動会は大成功でした。ありがとうございました。心から感謝申し上げます。



豊中生3名が世界遺産と平和を考える旅に参加

8月5日～7日に日光市の広島平和記念式典派遣事業に本校からSNさん、YYさん、SWさんの3名が学校を代表して参加しました。

夜の9時まで研修を行うハードな3日間、平和と世界遺産について深く考えることができました。

